



## Claudia Sheinbaum niega persecución política en investigación de cártel inmobiliario

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, negó que la investigación que realiza actualmente la Fiscalía de Justicia, sobre la posible corrupción en desarrollos inmobiliarios, específicamente en la alcaldía Benito Juárez, sea persecución política. Sheinbaum dijo que los exdelegados, Jorge Romero, actual coordinador de los diputados del PAN, así como Christian Von Roehrich, coordinador de diputados en la Ciudad de México, deben explicar estos presuntos actos de corrupción.

En un comunicado, Jorge Romero dijo que se trata de una persecución política pues todavía no han concluido las investigaciones y ellos no han sido llamados.

[https://drive.google.com/file/d/1erZuBsz5\\_QxG-3nYjVWVKODFwvrlE4JF/view](https://drive.google.com/file/d/1erZuBsz5_QxG-3nYjVWVKODFwvrlE4JF/view)